

近

畿

【京都】京丹波町の永井吉幸農業委員会(45)は、昨年度から地元(富田区)の農事組合長を務める認定農業者で、前期内に農地利用最適化推進委員として活動。昨年2月の改選で農業委員に就任し、地域計画の目標地図作成などに取り組んでいます。農事組合長としては、同年代の若手役員と協力

農事組合長として地域で活動

推進委員から農業委員に就任



公民館の広場にある看板を紹介する永井委員

鳥獣害に強い地域創りを

和歌山県 対策アドバイザーを認定



修了証を授与する仲真永課長

【和歌山】和歌山県は昨年12月20日、「令和6年度和歌山県農作物鳥獣害アドバイザー」の修了式を行い、新たに16人を認定した。

県では、野生鳥獣による農作物被害を軽減するため、JAグループ和歌山農業振興センターと連携し、地域の被害対策に助言などをを行う「県農作

物鳥獣害対策アドバイザー」の育成をすすめている。同制度は、市町村・JA・農業共済の職員が対象で、鳥獣害対策に関する全5回の専門的な研修の受講と「わな猟免許」を取得することで、アドバイザーとして認定。2006年から実施し、2012年時点で131人を認定している。県鳥獣害対策課の仲真永課長は「これまでに身についた知識や技術を生かして、鳥獣害に強い地域を創り上げていくよう、皆さまの活躍を期待している」と話した。(大野慎介)

青年、奮闘中 委員

京丹波町 永井吉幸さん

▷29

【京都】京丹波町の永井吉幸農業委員(45)は、昨年度から地元(富田区)の農事組合長を務める認定農業者で、前期内に農地利用最適化推進委員として活動。昨年2月の改選で農業委員に就任し、地域計画の目標地図作成などに取り組んでいます。農事組合長としては、同年代の若手役員と協力



【京都】京丹波町の永井吉幸農業委員(45)は、昨年度から地元(富田区)の農事組合長を務める認定農業者で、前期内に農地利用最適化推進委員として活動。昨年2月の改選で農業委員に就任し、地域計画の目標地図作成などに取り組んでいます。農事組合長としては、同年代の若手役員と協力

遊休農地利活用、地産地消めざす

御所市農業委員会



【奈良】御所市農業委員会(壇井和子会長)では、委員が遊休農地の利活用で栽培したサツマイモを収穫し、このほど開かれた「食と農のフェス」で、来場者に無料で配布した。遊休農地解消活動のPRと地産地消が目的だ。

「遊休農地ゼロ宣言」財産です!と農地の大切さを訴えるのぼり旗の設置や、サツマイモを入れた袋に農業委員会の遊休農地解消活動がわかる

モを収穫し、このほど開かれた「食と農のフェス」で、来場者に活動をPRした。また、市内産の野菜を一般の人にもつてもらうために、何かできないかと考えたものこの活動の始まりだった。壇井会長の提案で子どもたちへの食農教育のきっかけになればという思いから、多

くの人たちが集まる「食と農のフェス」で周知するために、無料で配る

サツマイモ栽培、イベント無料配布でPR

新たな特産品めざして 大豆生産、泉州シヨウガ復活に力



岸和田4Hクラブ

岸和田4Hクラブ会員ら。右から西野朱樹さん、川崎会長、野口浩孝さん、大村拓矢さん

【大阪】岸和田市の若手農業者で構成する岸和田4Hクラブでは、2023年から国内自給率の低い大豆の生産、24年から泉州シヨウガの復活に取り組んでいます。大豆生産のきっかけを取り組んでいます。輸入の先行き不安を

のパン屋さんの協力を得て、ミニトマトを使った特製ピザを焼くイベントも成功させた。

農業大学校を卒業後、JAの営農指導員を経て就農し、ハウス10棟でホウレンソウなどを栽培する永井委員は「きょうどい農業を企画。地域の美しい景観をテーマに、子どもたちと一緒に看板を描いてもらおう」と笑顔で抱負を語った。

(会沢仁史)

予測し、栽培技術を習得すべきではという声が会員からあがつたことだ。一方、泉州シヨウガは、同クラブの卒業生から「昔は泉州地区がシヨウガの产地だった」と教わったことから、種根茎を探し始め、岸和田市内

のベテラン農家から情報収集を行うなどして、種根茎を入手した。共同の圃場で大豆は約13ha、泉州シヨウガは2haから栽培を開始。会員は、「共同の圃場だからこそ、栽培方法や施肥、農薬の散布などの試行錯

のベテラン農家から情報収集を行うなどして、種根茎を入手した。共同の圃場で大豆は約13ha、泉州シヨウガは2haから栽培を開始。会員長は、「培った経験や知識を持ち帰り、自分たちの圃場で大豆や泉州シヨウガを栽培することで、やがて岸和田市に特産品が増えれば」と今後の展望を語った。(林佑一郎)

誤を恐れずにできた」と満足げに話す。同クラブの川崎貴彦会員は、「培った経験や知識を持ち帰り、自分たちの圃場で大豆や泉州シヨウガを栽培することで、やがて岸和田市に特産品が増えれば」と今後の展望を語った。(林佑一郎)

養父市 鮑昌成さん

1月から農業経営をスター

(山口昭彦)

の鮑さんが農業に興味を持つたのは、自宅マンションのベランダでの家庭菜園だった。長年サラリーマンをしていたが、農業に大きな魅力を感じ、新規就農を決意。大阪で第三者継承を受けて24年(43)。

神戸市出身の鮑さんは農業に興味を持ったのは、自宅マンションのベランダでの家庭菜園だった。長年サラリーマンをしていたが、農業に大きな魅力を感じ、新規就農を決意。大阪で第三者継承を受けて24年(43)。

脱サラ、第三者継承で野菜農家に栽培した野菜は、妻や実家の両親、妹からも好評だ。家族の応援が大きくなる。(木村将史)

「師のレベルに達したい」

新規就農を決意。大阪で第三者継承を受けて24年(43)。



新年の夢を語る鮑さん

で「販路がすでに確立され、施設も継続できただけで、さらに売り上げ目標を達成することができた」と。さらに売上高も学ぶことでも大いに学んでいた。

「1日も早く師と仰ぐ栽培した野菜は、妻や実家の両親、妹からも好評だ。家族の応援が大きくなっている。(木村将史)

「1日も早く師と仰ぐ栽培した野菜は、妻や実家の両親、妹からも好評だ。家族の応援が大きくなっている。(木村将史)

「1日も早く師と仰ぐ栽培した野菜は、妻や実家の両親、妹からも好評だ。家族の応援が大きくなっている。(木村将史)